

MÁS DE 20 UNIDADES DE BOMBEROS TRABAJARON EN EL LUGAR

# Alcaldesa de Río Hurtado **solicita** reposición de puente dañado en incendio

**Las llamas consumieron cerca de 40 hectáreas entre los sectores de Los Huapis y Vado de Morrillos, pero también alcanzaron un puente, por lo que la alcaldesa pidió apoyo a Vialidad para la seguridad del tránsito.**



Autoridades locales recorrieron el puente afectado por el incendio forestal.

CEDIDA

LUCIANO ALDAY VILLALOBOS  
 Río Hurtado

La tarde del jueves se originó un incendio forestal en sector Los Huapis de la comuna de Río Hurtado, el que se propagó rápidamente hacia Vado de Morrillos a causa de los fuertes vientos registrados en la zona, los que superaban los 50 kilómetros por hora. Más de 20 unidades de Bomberos, provenientes de diferentes partes de la región, trabajaron en el lugar hasta altas horas de la noche, e incluso se

realizó la evacuación de 200 familias ante el peligro inminente a sus viviendas.

Una vez controlado el siniestro, se contabilizaron cerca de 40 hectáreas de vegetación afectadas, pero

también hubo otras consecuencias para la comunidad del sector.

Fue así como ayer, la alcaldesa Carmen Juana Olivares y el gobernador suplente Wladimir Pleticosic, llevaron a cabo una inspección en el lugar. "Estuvimos recorriendo Los Huapis con el gobernador para mostrar todo el daño que ha sufrido este sector, tanto económico, ecológico y emocional. Esperamos tener respuesta para apoyar a nuestras familias de este sector", comentó la jefa comunal.

## SOLICITAN AYUDA DE VIALIDAD

Una de las mayores preocupaciones que dejó la emergencia es la afectación estructural de un puente, motivo

por el que Olivares solicita apoyo a la Dirección de Vialidad del MOP. "Está bastante dañado, tiene algunas tablas carbonizadas, por lo tanto queremos una evaluación para sentir seguridad al transitar", señaló.

También se reportaron daños en el Complejo Turístico Hacienda Los Andes, en dos viviendas del sector Vado de Morrillos, además de una bodega perteneciente a la escuela de la misma localidad.

Por otro lado, destacaron que un grupo de estudiantes que debió ser albergado en la parte baja de la comuna pudo retornar a sus hogares durante este viernes. "Nuestro director del Departamento de Educación estuvo haciendo el traslado de los alumnos que estaban albergados y que se habían quedado con familias del sector bajo, ellos fueron llevados a sus localidades, habían jóvenes de Las Breas y otros sectores", puntualizó Olivares.

## SUMINISTRO ELÉCTRICO

Según los primeros informes de Bomberos de Río Hurtado, el incendio se habría originado por un accidente eléctrico, debido a la falta de mantenimiento de árboles que rozan con el tendido eléctrico, lo que provocó una descarga al suelo.

De esta manera, más de 2 mil familias quedaron sin luz, ante lo cual CGE realizó las mantenciones para lograr la reposición del servicio.

"Estuvimos en reuniones con CGE, trajeron la postación que faltaba, eran dos postes que se tenían que cambiar, y otros aspectos técnicos que se tenían que solucionar. Es importante para nosotros saber que las cuadrillas ya han tomado cartas en el asunto", concluyó la alcaldesa de Río Hurtado.

YA ESTAMOS EN

LA ESTAMOS EN



Instagram

Escanea el código QR para seguir nuestra cuenta.

